

Erklärung zu Konfliktmineralien

Sehr geehrte Kunden,
es erreichen uns derzeit immer mehr Anfragen bezüglich der Verwendung von Konfliktmineralien, die in Bezug mit der im Juli 2010 in Kraft gesetzten „Dodd-Frank Wall Street Reform“ und „Consumer Protection Act (WallStreet Reform Act)“ stehen. Diese Reform erlegt den Unternehmen, die bestimmte Materialien verwenden, Dokumentations- und Publizitätsverpflichtungen auf, die sicherstellen sollen, dass in ihren Produkten kein Konfliktmineral verwendet wird.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie als Kunden der Falcon Illumination MV GmbH & Co. KG informieren, dass wir in unseren Produkten ausschließlich elektronische Bauteile und Komponenten von namhaften Herstellern und langjährig, vertrauten Distributoren verwenden. Jedoch haben wir als Endgerätehersteller keinen Einfluss auf den Ursprung von Mineralien, die von unseren Lieferanten verwendet werden. Somit können wir diesbezüglich keine Gewähr übernehmen. Viele Hersteller und Distributoren informieren auf deren Internetpräsenzen zu Materialbeschaffenheit und Ursprung.

Nach unserem derzeitigen Kenntnisstand werden bei unseren Lieferanten keine Konfliktmineralien mit Ursprung in der Demokratischen Republik Kongo und den angrenzenden Regionen eingesetzt.

Wir selber tätigen keine Direktimporte von Mineralien oder sogenannten „Konfliktmineralien“ und in unseren Produkten werden somit nach unserem gegenwärtigen Wissensstand keine Konfliktmineralien verwendet.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir aufgrund der sehr stark steigenden Anzahl von Anfragen keine speziellen Fragebögen ausfüllen können.

Wir hoffen jedoch, dass dieses Schreiben die von Ihnen gewünschten Informationen enthält, und bedanken uns für Ihr Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Falcon Illumination MV
Untereisesheim, 29.11.2022

Conflict Minerals Statement

Dear Customers,
We are currently receiving an increasing number of inquiries regarding the use of conflict minerals in connection with the "Dodd-Frank Wall Street Reform" and "Consumer Protection Act (WallStreet Reform Act)" enacted in July 2010. This reform imposes documentation and publicity requirements on companies using certain materials to ensure that conflict minerals are not used in their products.

With this letter we would like to inform you as a customer of Falcon Illumination MV GmbH & Co. KG that we only use electronic parts and components from well-known manufacturers and distributors who have been trusted for many years in our products. However, as an end device manufacturer, we have no control over the origin of minerals used by our suppliers. We can therefore not assume any liability in this regard. Many manufacturers and distributors provide information about material properties and origin on their websites.

To our current knowledge, our suppliers do not use any conflict minerals originating from the Democratic Republic of Congo and neighboring regions.

We ourselves do not directly import minerals or so-called "conflict minerals" and therefore, to our current knowledge, no conflict minerals are used in our products.

Please understand that we are not able to fill out special questionnaires due to the very high number of inquiries.

However, we hope that this letter contains the information you requested and thank you for your trust and the good cooperation.

Falcon Illumination MV
Untereisesheim, 29.11.2022

Version 1.2 – 29.11.2022 – Subject to change without notice. No liability is accepted for errors with may be contained in this document.